
Wachstumsorgie

Beitrag von „taube2412“ vom 16. September 2012, 12:58

Hallo Andy,
na das ist ja schön, dass ich da wieder einen ehemaligen Pflegling zu Gesicht bekomme.

Andy, ich habe ihm echt nichts besonders mitgegeben, ich weiß auch nicht , aber es muß wohl 
die gute Oberpfälzer Landluft sein, die meine Sämlinge so zum wachsen bringt.
Meine sind auch so groß, ist echt der Wahnsinn und manche wachsen schneller wie jegliches 
Unkraut!

Ich drück dir nun noch ganz fest die Daumen, dass die dann nächstes Jahr blühen und die 
Blüten deinem Geschmack entsprechen.
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